



# つくし

園便り（10月号） 三国幼稚園

H30. 9. 28



## たのしい運動会

朝夕は秋らしくずいぶん涼しくなり、ひがん花が真っ赤な花を咲かせています。

子どもたちは、10月の運動会に向けて、毎日張り切って練習に取り組んでいます。クラスでの頑張る合い言葉を年長組は、「みんなでチャレンジ！パワー全開！力いっぱいがんばるぞ！」、年少組は「みんなで楽しく運動会！元気いっぱいがんばるぞ！」とし、一人一人の子どもたちが自分なりの“めあて”に向かって頑張っています。運動場での練習だけでなく、遊戯室や保育室などからも元気な子ども達の掛け声や、教師の声が響いています。

運動会では、クラスだけでなく、全園児が関わられるように、チームの競技も行います。また、お家の方はもちろん、おじいちゃん・おばあちゃん、小学生や未就園児の皆さんの競技も行います。子どもたちと一緒に運動会を楽しんでいただきたいと思っています。たくさんの方の参加をお待ちしています。

昨日の小運動会では晴天の中、係のお母さん方に手伝っていただいて、子どもたちも最後まで頑張っていました。年少組さんはあんなに長く外で活動したことがなかったので体力・集中力が続くか心配しましたがよく頑張っていて、入園当初からの成長を感じました。年長組は運動遊びやダンスなどを力いっぱい取り組む姿に大きい組のたくましさを感じました。



係りの方たち、早朝から準備、小運動会、片付け

とお手伝いありがとうございました。当日もどうぞよろしくお願い致します。

〈小運動会の様子〉

10月は、運動会の他にも、園公開日や消防署の方に来ていただいて避難訓練、中学生とのふれあい体験など、いろいろな方と交流する行事もあります。園の行事や活動を楽しめるように体調を整えていきましょう。



### 読書の秋です。毎日10分の読み聞かせに挑戦してみませんか？

2学期後半から各クラスで読書ボランティアの保護者の皆さんに、絵本の読み聞かせをしていただく予定です。子どもたちにとって、楽しいひとときになることでしょう。よろしくお願いいたします。

小さい頃の読み聞かせは、字が読めるようになることや多くの知識を覚えること以上に大切なことがあると思います。お話に親しむことは、子どもたちの感性を豊かにしていきます。お話を聞いて、頭の中で自分なりにいろいろ想像したり考えたりなどの見えないものを想像する力は、相手の気持ちを考えたり、周りの人や物を大切に思う気持ちなど、目には見えない大切な心を育てていくのではないのでしょうか。

小さい頃、読み聞かせをしてもらって楽しかったという経験は、読書好きな子どもを育てます。字が読めるようになって、お話の内容を理解したり、物語の世界に浸ったりというのはまだまだ難しく、読み聞かせをしてもらうことで、子どもたちはぐっとお話の世界を楽しむことができます。園の図書室や市立図書館を利用して、子どもたちにたくさんの絵本や童話を読んであげてください。毎日続けることで、「明日は何の絵本かな？」と子どもたちに楽しみができて、親子の触れ合いにもなりますね。家読の取り組みを親子で楽しみましょう。

# 8月 9月の おもいで



三国幼稚園



8がつのたんじょうかい 8月31日



しぎょうしき 9月5日

なかよしひろば 8月7日

よみきかせ 9月10日



ねんちょうほいくさんか 9月13日



ねんしょうほいくさんか 9月14日

えほんのひろば 9月18日



たんじょうかい 9月21日